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ベルマーク活動の今後の方向性について 

 

 日頃より PTA活動に対しご理解ご協力を頂きまして心より御礼申し上げます。 

 標記の「ベルマーク活動の今後の方向性について」は、９月 14日付けで学校ホームページ（PTAのペー

ジ）に記載したとおりですが、改めてお手紙でもお知らせいたします。 

 ベルマーク活動について、９月 12日の第２回運営委員会の中で議論をしたところ、以下の理由により、

今年度中は活動を実施しますが、令和６年度以降はベルマーク収集を実施しないこととなりました。 
 

（令和６年度以降、ベルマーク収集を実施しない理由） 

 ・ベルマーク活動を続ける意義が薄いこと 

 ・学校としても、ベルマーク活動により学校設備等をそろえることは補助的なものであること

（絶対なくてはならないものではないこと） 

 ・何よりも、費用対効果が小さく、保護者の負担が大きいこと 
 

 今年度について、当初の年間計画では、ベルマーク回収を５・６・９・11・２月の５回、ベルマーク集

計を６・９・３月の３回実施予定でした。 

 ５月の回収時にコロナ禍により各家庭で貯まっていたものが大量であったことや、過年度に収集し処理

できていないベルマークも大量にあり、それらを仕分け・集計するだけでも、今年度いっぱいかかること

から、今後予定していたベルマーク回収は行わないこととします。 

 現時点で、ベルマークを集めていただいていたご家庭には、大変申し訳ございませんが、ご理解をお願い

します。なお、すでに配布しているベルマーク袋については、各家庭で廃棄をお願いします。 

 ベルマーク活動をやめるためには、PTA会則等の改正などが必要なため、PTA総会での承認が必要になり

ますが、第２回運営委員会で方向性が決まりましたのでご確認お願いします。なお、今後、ベルマークの

収集は行いませんが、「ウェブベルマーク」のみで活動を継続していきたいと思います。 

 ９月 14日付けのホームページ時点のベルマーク残高は 197,628円でしたが、11月 27日

現在で 198,081 円となっています。５月下旬から PTA 会長がウェブベルマークを実施して

いますが、ネットショッピング前にウェブベルマークサイトにちょい寄りするだけなので、

従来の集め方よりは楽に点数加算可能です。現時点で名戸ケ谷小学校を指定しているのは

３人です（２人増えました！ありがとうございます！）。対象ショップが該当するか分かり

ませんが、ご興味のある方は是非楽しみながら取り組みをお願いします。 

 引き続き、PTA会員の負担軽減を見据えて、常任委員一同、各種検討を進めております。今後、PTA会員

皆さんのご意見を伺いたいと思っていますので、その際はたくさんの建設的な意見をよろしくお願いしま

す。 

 

ウェブベルマーク 


